

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Protégeons nos hivers

Une action de **Protect Our Winters France** pour la protection du climat en montagne.

Anancy, le 07 novembre 2022 - L'association Protect Our Winters France, communauté de passionnés de montagne et des sports outdoor engagée pour lutter contre le réchauffement climatique, annonce le lancement de son projet «Winter Capsule». Des athlètes reconnus du monde de l'outdoor s'impliquent au côté de POW pour porter la voix de toute une communauté, et aussi celle d'une génération pour ne pas vivre demain des hivers sans hivers.

Objets encapsulés, climat protégé

Face à l'éco-anxiété, chez POW on agit ensemble dans une énergie collective. On garde le cap et on avance concrètement. On se mobilise autour d'actions, de solutions et d'opérations pour la protection du climat en montagne.

Dans cette optique six athlètes passionnés de montagne s'engagent auprès de POW pour le projet «Winter Capsule». Chaque athlète dépose à l'intérieur de cette capsule hivernale un objet lui appartenant. Le choix de l'objet n'est pas anodin. Directement lié à son activité outdoor, il représente pour lui l'indispensable.

La capsule refermée, elle va traverser le temps pour être réouverte à l'hiver 2025, échéance à laquelle le pic des émissions carbone devra être atteint pour espérer un futur viable. L'objectif de POW et des 6 athlètes est simple : à l'ouverture de la capsule, l'utilité des objets devra être toujours d'actualité. Chaque objet encapsulé sera le témoin de la protection climatique et rendu à son propriétaire pour une continuité de son utilisation.

Six athlètes pour protéger nos hivers

Les sportifs de Winter Capsule sont donateurs d'un objet et également porteurs de leur propre message sur la protection climatique.

Protéger nos boots avec Chloé Trespeuch - « *Il n'y a pas de sport sans environnement.* »

Membre de l'équipe de France de snowboard cross et double médaillée olympique, Chloé Trespeuch est fondatrice de l'association environnementale «Ecoglobe». Témoin de la fonte des glaciers sur lesquels elle s'entraîne, l'athlète originaire de Bourg Saint Maurice met en œuvre des actions locales pour sensibiliser à l'impact du réchauffement climatique sur la pratique du sport.

Protéger nos bonnets avec Vivian Bruchez - « *En tant qu'athlète on apporte un témoignage terrain. On voit les montagnes changer.* »

Guide de haute montagne et professeur à l'École Nationale de Ski et d'Alpinisme, Vivian Bruchez met à profit sa pratique du ski de pente raide pour mesurer la qualité de l'air en altitude. Un engagement envers la montagne que le natif de Chamonix a popularisé à travers l'ouverture de nombreuses premières descentes à ski ainsi qu'un travail documentaire comme le film éco-responsable «Diamant des Alpes».

Protéger nos peaux de phoque avec Emily Harrop - « *L'environnement c'est un sujet important en tant qu'athlète. Tout ce que l'on fait se passe dans la nature.* »

Membre de l'équipe de France de ski-alpinisme et détentrice de la coupe du monde de la discipline en avril 2022, Emily Harrop est l'auteure d'un mémoire sur l'implication des marques outdoor dans la préservation de l'environnement. Une voie ouverte par l'étudiante savoyarde pour ouvrir les consciences dans le milieu professionnel.

Protéger nos piolets avec les frères Ladevant - « *On essaie d'être des athlètes à impact positif.* »

Champions du monde d'escalade sur glace et auteur d'ascensions extrêmes, Tristan et Louna Ladevant sont unis par leur corde autant que par leur engagement pour la préservation de l'environnement. Premiers athlètes français à participer au mouvement «1% pour la planète» les deux frères proposent une nouvelle vision de l'exploration en montagne à faible empreinte carbone.

Protéger nos cordes avec Liv Sansoz - « Tous les jours j’emmène des gens en haute montagne. Et j’essaie de les sensibiliser aux bouleversements climatiques que connaît notre terrain de jeu préféré. »

Double championne du monde d’escalade et première femme à réaliser l’ascension des 82 sommets de plus de 4000 mètres dans les Alpes, Liv Sansoz est engagée dans la préservation de l’environnement de longue date. Membre de l’association Protect Our Winters France depuis ses débuts, elle transmet son respect de la nature et sa volonté d’agir en conscience à travers son métier de guide de haute montagne.

Protéger nos doudounes avec François D’Haene - «Le combat environnemental n’est pas solitaire. On fait tous le même combat pour protéger nos hivers et la montagne.»

Quatre fois vainqueur de l’ultra trail du Mont Blanc et détenteur de records sur des courses longue distance, François D’Haene est créateur du projet «Ultra Spirit». Une aventure d’un nouveau genre imaginé par l’athlète d’Arêches-Beaufort pour faire découvrir l’environnement montagnard à travers la pratique de l’ultra trail.

Une capsule hivernale 100% recyclée

Le design de Winter Capsule est inspiré du flocon de neige et présente une forme hexagonale : six faces qui correspondent aux six messages et objets des athlètes.

Fabriquée à partir d’acier recyclé, sa mise en œuvre a impliqué différents acteurs de l’outdoor. Elle a été pensée en collaboration avec la Fondation Poma, spécialisée dans la mobilité en montagne, et réalisée par un atelier de fabrication installé en région Auvergne Rhône-Alpes. *« En tant que pratiquant·es de sports outdoor et passionné·es de montagne, les membres de la Fondation POMA sont fiers de soutenir POW et d’avoir pu participer au projet en réalisant la capsule hivernale, une manière d’agir de manière positive pour le climat et nos montagnes ».*

Six athlètes, six objets, six messages pour sensibiliser à la protection du climat en montagne. Une forte conviction, une même énergie positive, et une capsule hivernale.

« Ne laissons pas la situation actuelle noyer nos convictions, étouffer notre joie de défendre ce qui nous paraît juste. Soyons au contraire enthousiastes d’être cette force collective de faire face, ensemble, aux plus grands défis de l’humanité » POW France

À propos de Protect Our Winters France

Association à but non lucratif, POW France rassemble la communauté de la montagne et des pratiquants de sports outdoor afin d'agir en faveur du climat. Passionnés de montagne, ils mettent à profit leur influence sociale pour unir et mobiliser cette communauté. L'action de l'association est amplifiée grâce à la collaboration des athlètes, des marques outdoor, des entrepreneurs et entrepreneuses, et des scientifiques qui ont rejoints POW. Leur engagement non partisan a pour objectif de défendre des idées et des stratégies pour protéger le monde de la montagne d'aujourd'hui et de demain. A l'origine, Protect Our Winters a été fondé aux Etats Unis, en 2007, par le snowboarder Jeremy Jones. En France, l'aventure POW a commencé en 2015. L'association a posé en 2020 son camp de base en Haute Savoie, à Annecy.

[Instagram](#) - [Facebook](#) - [LinkedIn](#)

www.protectourwinters.fr

Pour retrouver l'ensemble des documents presse [ici](#)

Contact presse

Laure SIRI

laure@noir.global

06 84 04 05 70

Contact association

Trevis PELOUX

trevis@protectourwinters.fr

06 18 81 11 05